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平井川流域連絡会 第４期 第５回 

議事概要 
日時：平成 20年３月 13日（木）  
場所：あきる野ルピア３階（情報研修室） 

次 第 
１．開会  
２．議題 
（１）第４期活動報告について 
（２）次期流域連絡会について 
（３）ゾーニングについて 
（４）市民委員からの提案 
（５）平成 19年度工事について 
（６）今後に向けて 
  ・委員より２年間の感想・意見 
  ・平井川の水質調査結果について（日の出町） 
  ・高瀬橋（仮称）に関わる調査について 
３．閉会 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
（１）第４期活動報告のついて 

○配布資料：第４期平井川流域連絡会及び関連活動一覧 
       第４期平井川流域連絡会活動概要一覧 
       第４期平井川流域連絡会（報告案） 
○主な質疑、確認事項 
・報告案の流域連絡会の目的と委員募集時の目的とでは内容が違うため、
文言を見直して欲しい。 
・報告案１枚目の小委員会の活動に関する記載は削除する。 
・流域連絡会の目的をはっきりした方がよい。現状の流域連絡会は市民
が参加することにより工事の追認の既成事実を積み上げているように
も思える。 
・限られた時間での議論であり、流域に係わる全てを流域連絡会でとり
あげるのは限界がある。 
・高瀬橋（仮称）や 339 号線の道路工事については、可能な限り早い段
階で情報公開して欲しい。 

（２）次期流域連絡会について 
○配布資料：委員募集の広報原稿 
・第４期までは次期の流連について再任の確認をとっていたが、東京都
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の他の流連と同様に第５期からは一律公募による募集としたい。 
○主な質疑、確認事項 
・選考の内容、基準としては、平井川に対して考えている思い、将来の
川づくりに対する思い、提案を論理的に分かりやすく書かれているかを
見ている。 
・選考は文章だけで判断するのは難しいため、説明会のようなものを開
催して欲しい。 

（３）ゾーニングについて 
○配布資料：意見交換会の開催について 
・今後第４期のゾーニングの検討は意見交換会で行う。 
・３月下旬、４月下旬の２回、意見交換会を行い、その内容を事務局で
資料に反映し、５月上旬に委員に郵送して意見をまとめ、５月下旬に
とりまとめる予定である。次回の意見交換会は３月 26日に御堂会館で
行う予定である。 
○主な質疑、確認事項 
特になし 

（４）市民委員からの提案 
○配布資料：里の川 平井川の自然を保全するために 
・資料の３ページに記載している内容をたたき台として、今後の平井川の
川づくりについてルール作りをしていきたい。 
○主な質疑、確認事項 
特になし 

（５）平成 19年度工事について 
○菅瀬橋下流工事の今後の予定 
・天候により変更になるかもしれないが、瀬替えを３月 18 日～３月 19
日に、表土の埋め戻しを３月 25～26日に行う予定。 
○主な質疑、確認事項 

   ・オギ・ツルヨシの地下茎の埋め戻しの日程については、地下茎が乾燥
する可能性があるので、地下茎を仮置き場から河川へ移動後、日をあ
まりおきたくない。 

   ・仮置きしている表土については移動後速やかに埋め戻し、別途保管し
てある地下茎についてはビニールシートなどで養生し積んでおくこと
で対応する。 

（６）今後に向けて 
   ○委員より２年間の感想・意見 

・流域連絡会が工事の合意形成の場にならないよう注意して欲しい。 
・貴重な税金を使っているのだという認識を持ち、金額的なことも含め
た話し合いを行っていきたい。 
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・菅瀬橋下流の工事では代替案を十分に検討できなかったため、今後は
時間をかけて十分な議論できるようにして欲しい。 
・会議が終わった後に、会議に出て良かったと思えるような交流と意見
交換をしていきたい。 
・第４期では市民と行政が一緒に作業を行う等ある程度共同作業ができ
たが、その一方で問題もあったので、来期はもっと前進させていきた
い。 
・小委員会と全体会の違いがはっきりしなくなったのは残念だった。 

   ○平井川の水質調査結果について（日の出町） 
   ・平井川では年４回水質調査（１３項目）を行っており、その内１回は

重金属等の詳細な調査を行っている。 
   ・平井川は、環境基準で A 類型に指定されており、大腸菌群数以外につ

いては、環境基準を満たしている。 
   ・大腸菌群数は下水道の整備と関連する。流域での下水道の供用が 100％

になれば、大腸菌群数も改善されると思われる。 
   ・日の出町の地域振興課では、平井川及びその支川で規制や指導は行っ

ていない。学校で指導を行っている場合はあるかもしれない。 
○高瀬橋（仮称）に関わる調査について 
・小泉先生に現地での調査を依頼したところ、アドバイスは構わないが、
現地での立会は遠慮したいとの回答があった。 
・構造の概要については、３月末か４月位に説明する予定。 
・調査の報告については第５期で行う予定。 

 


